



SIGUIENDO OTRAS CIUDADES

Alcaldía extendería por dos meses Calamidad Pública en Santa Marta

En la ciudad no llueve y el acueducto sigue sin recibir agua por los bajos caudales de los ríos.

- Comentar
- Facebook
- Twitter
- Guardar
- Enviar
- LinkedIn



60 camiones cisternas han sido utilizados para llevar aguas a los diferentes barrios de Santa Marta que están padeciendo con el préstamo del servicio hídrico. Foto: Roger Urieles Velasquez

RELACIONADOS: MAGDALENA | SANTA MARTA

Por: REDACCIÓN EL TIEMPO | 28 de junio 2019, 02:59 p.m.

La Alcaldía de Santa Marta se encuentra estudiando la posibilidad de prolongar la calamidad pública por un periodo de dos meses más con el fin de atender a las comunidades que continúan sin recibir el preciado líquido en sus casas.

PUBLICIDAD

KAYAK
Compara precios en vuelos, hoteles y autos de alquiler.
SÃO PAULO

A pesar que en la ciudad cayeron algunas lluvias, no fueron suficientes para superar el déficit de producción y distribución de agua que registra el acueducto, a raíz de los bajos caudales que mantienen los dos ríos que lo alimentan.

El plan de acción de 90 días que se implementó a partir de la declaratoria de emergencia culmina el 15 de julio, sin embargo, la oficina para la Gestión del Riesgo y Desastre, indicó que el panorama sigue siendo preocupante y es necesario darle continuidad hasta que se logre superar la crisis.

La extensión de la calamidad pública se establecerá de acuerdo las proyecciones de lluvias del Idean en esta parte del país.

Jaime Pérez, coordinador de la Oficina de Gestión del Riesgo, considera que la ciudad al menos durante los próximos dos meses **seguirá teniendo dificultades para distribuir el agua a los hogares**, por lo tanto es necesario gestionar nuevos recursos propios y ante el Gobierno Nacional, para la contratación de carrotanques, que ha sido hasta ahora la única alternativa posible para garantizar de una manera regular el preciado líquido en los 163 barrios que no están recibiendo servicio por la deficiencia que presenta el sistema de redes del acueducto.

"No se ha logrado cumplir a cabalidad, pero sí, por lo menos llegar paulatinamente a los sectores que carecen de agua", indicó Pérez quien detalló que **en total hay 400 puntos de distribución que fueron establecidos en puntos estratégicos para que las familias puedan abastecerse**.

Según el funcionario, aunque la falta del recurso hídrico ha sido un problema de muchos años en Santa Marta, **nunca antes se había hecho una intervención con 60 vehículos cisternas**, cuyo número debería ser incluso mayor, pero hacen falta más punto de cargue de agua.

"En épocas de sequía siempre se hacía el proceso de distribución con **máximo 35 carrotanques**, este año se duplicó el proceso de entrega teniendo en cuenta la alta demanda de usuarios, aun así nos quedamos cortos porque la necesidad de agua es muy grande", detalló el coordinador de Gestión del Riesgo.

En la ejecución del plan de acción para atender a la zona no cubierta por el acueducto, han intervenido la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo a través de un convenio con la Cruz Roja que dispuso de 20 vehículos cisternas por valor de 800 millones mensuales, la Alcaldía entre tanto contrató 10 vehículos con disponibilidad de 24 horas por valor de 394 millones por mes, **Ecopetrol** está ayudando con otros 10 vehículos, la Empresa de Servicios Públicos de Santa Marta, Essmar entre tanto contrató con 20 carrotanques más que atienden las zonas en que se interrumpe el servicio por red.

La Oficina de Gestión del Riesgo hasta el día 67 de la declaratoria de calamidad pública había repartido **142 millones de litros de agua en 10.938 viajes**.

- Comentar
- Guardar
- Reportar
- Compartir

Roger Urieles Velasquez
Especial para EL TIEMPO
Santa Marta
En Twitter: @Rogeruv

Descarga la app El Tiempo. Con ella puedes escoger los temas de tu interés y recibir notificaciones de las últimas noticias. Conócela [aquí](#)

Empodera tu conocimiento **NUEVO**

'Ningún retraso en las cuentas se debe a extorsión o chantaje'

GOBERNACIÓN DE CÓRDOBA 12:48 P.M.

Águila, lugar 25 en las marcas de cerveza más valiosas y la más fuerte

CERVEZA 12:31 P.M.

Ángela María Robledo comienza la lucha para recuperar su curul

ÁNGELA MARÍA ROBLEDO 12:08 P.M.

Nuestro Mundo **NUEVO**

COLOMBIA | INTERNACIONAL | BOGOTÁ | MEDELLÍN | CALI | BARRANQUILLA

Así serán las marchas del orgullo LGBTI en las ciudades de Colombia
Cientos de colombianos saldrán a las calles para exigir los derechos d ...



ORIGULLO GAY 02:50 P.M.

Listo convenio para llevar agua a campesinos sedientos de Montería
\$6 mil millones, el dinero requerido para la ejecución de la obra que ...



CÓRDOBA 02:37 P.M.

Millonario lote de capo usado por cristianos es desalojado en Cali

NARCOTRÁFICO 12:42 P.M.

Evalúan reforzar seguridad tras hallazgo de cuerpo quemado en frontera

NORTE DE SANANDER 12:20 P.M.

Paneleros de Santander y Boyacá están en paro indefinido

PARO 12:12 P.M.

Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO



TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocinados por Tebotal

Ingenioso invento japonés te permite hablar 43 idiomas al...
Instant Voice Translator

¿Cómo hablar en 43 idiomas sin tener que aprenderlos?
MUSAIA Essense

Esta app de idiomas te ayudará a hablar en inglés en poco...
Fast Phrases